

GOODYEAR RACER



E-flite®

	1280 mm
	973 mm
	24.2 qdm
	1270-1310 g (ohne Akku / w/o battery)
	1550-1700 g (mit Akku / with battery)
	E-flite Power 15 BL Power 25 BL

E-flite Shoestring 15e EF1 Racer ARF

Die Shoestring 15e von E-flite ist ein wendiger Racer im aufregenden Look der Goodyear Formel 1 Flugzeuge der 70er und 80er Jahre. Sie eignet sich optimal für den Einsatz als Pylon-Racer oder Sportflugzeug. Der schnittige Mitteldecker ist aus Balsa- und Sperrholz gefertigt und mit Ultracote bespannt. Mit ihrer eleganten Linienführung und der gut sichtbaren Lackierung ist die Shoestring von E-flite das optimale Modell, um spannende Pylon-Races zu bestreiten.

The Shoestring 15e EF1 Racer is a speedy electric powered sportster that whilst perfect for club-level pylon racing, is equally at home as a sport flyer. It delivers high-speed performance and has the classic racer looks of the original Goodyear Formula One racers of the 1970s and 80's. The model features a mid-wing design constructed of lightweight balsa and plywood with Ultracote™ covered components. Striking sleek lines and high visibility colour scheme make the Shoestring the perfect introduction to the world of high-speed pylon racing.

Features:

- tolle Flugcharakteristik
- leichter Zugang zum Akkufach
- lackierte GFK-Motorhaube und Radschuhe
- zweiteilige steckbare Tragfläche zum einfachen Transport
- inklusive Pilotenfigur
- great flight characteristics
- easy access to change flight battery
- pre-painted fibreglass cowl and wheel spats
- two-piece plug in wing makes it easy to transport
- racing pilot figure included

Art.Nr.	Bezeichnung Description		
EFL4205	E-flite Shoestring 15e EF1 Racer ARF		